



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数289名 14学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

体調管理に努めながら

11月

11月8日は立冬。暦の上では冬を迎えますが、日中は暖かく穏やかで、「小春日和」が続いています。

宿泊行事や校外学習を経て、子ども達が主体的に活動する様子が見られるようになってきました。その一例として、今、3年生以上の落ち葉ボランティアが校庭や坂下までの歩道を清掃しています。子ども達の学校や地域を綺麗にしたいという思いを、これからも大切に育てていきたいと思えます。

これからの季節は、インフルエンザなどの感染症流行が心配されます。健康に気を付けながら、一日一日を充実できるよう教職員一同精一杯取り組んでまいります。一層の御支援をよろしくお願いいたします。

コミュニティ・スクールの取組を公開しました！！

10月16日（水）、本校を会場として地域学校協働活動推進員研修講座が行われました。

本校は、令和4年度に学校運営協議会（逆小スマイル）を立ち上げ、コミュニティ・スクールがスタートし3年目となります。会長の入道様から、これまでの活動の様子を説明していただくとともに、逆小スマイルの皆様のお力添えをいただきながら取り組んでいる教育活動の一部を、参加者の皆様にみていただきました。

【展開授業】

- ・なのはな学級「稲の脱穀」：なのはな学級と逆小スマイルで育ててきた稲を、昔の道具（唐箕・足踏み脱穀機）を使って脱穀しました。
- ・3年生「昔の道具調べ」：昨年度リニューアルしたふるさと資料室で、社会科の学習「昔の道具調べ」の学習を行いました。
- ・5年生「エビネ蘭復活に向けて」：5年生の総合的な学習の時間で、逆小スマイル（エビネ蘭咲かせ隊長）から、エビネ蘭の復活を目指した理由や思いを聞かせていただきました。
- ・6年生「キャリア教育」：6年生児童が聞いてみたい職業として希望のあった消防署員、看護師、ドッグトレーナーなどの方に講師を依頼し、仕事の内容ややりがいについて、児童がインタビューしました。



柏市政施行70周年記念植樹式



11月15日（金）柏市は、市制施行70周年を迎えます。その記念に、栽培委員会を中心となって植樹式を行い、柏の木の苗をいずみの家の敷地内に植えました。成長すると、10メートルから15メートルの高さになるとのことです。柏の木とともに、たくましく成長してほしいとの願いを伝えました。

第2回観察会「望遠鏡で月を観てみよう」

11月10日（日）観察会第2弾として、「望遠鏡で月を観てみよう」を逆小スマイルの方が開催されます。詳細は、別途お知らせがあります。前回、抽選に惜しくも漏れた方、是非再度チャレンジしてみてください。

